



Von Mittwoch bis Samstag, jeweils von 17:30 bis 22:00 Uhr kann man die Pisten in Söll in der Skiwelt Brixen im Tale auch in der Nacht befahren. Dieses besondere Angebot spricht vor allem junge Wintersportbegeisterte an, die sich danach in das Apre-Ski stürzen.

Nachtskifahren in Söll in Tirol

Skifahren nicht nur am Tag, sondern auch in der Nacht, und das im größten Nachtskigebiet Österreichs. Die Skiwelt Wilder Kaiser Brixental macht es möglich. Sie bietet nicht nur ein fantastisches Ski-Angebot am Tag, sondern auch in der Nacht hat das drittgrößte Skigebiet Österreichs einiges zu bieten.

Mara Küchl

Während der Winter-Hauptsaison kann man in Söll nicht nur am Tag viel Spaß auf der Piste haben, auch am Abend kann man von Mittwoch bis Samstag viel Spannendes erleben.

Ob Skitourengehen, Rodeln, Nachtskifahren oder in einer der vier Einkehrmöglichkeiten ganz entspannt zum Apres Ski zu gehen steht auf dem Programm.

Die steile Herrenabfahrt (ca.40min) oder doch lieber gemütlich über die Familienabfahrt, für jeden ist bei diesem Touren-Angebot etwas dabei.

Rodeln bei Tag und Nacht

Beim Sportgeschäft Edinger direkt an der Talstation kann man sich eine Rodel und Ski ausleihen. Auf der Rodelbahn Hexenritt hat man dann die Chance, mit gekonnter Kurventechnik zu punkten und andere abzuhängen, die Mondrodelbahn ist wiederum perfekt für die,

die lieber mit viel Speed den Berg runterbrettern und auf Geschwindigkeit setzen, für Spaß ist beim Nachtrodeln immer gesorgt.

Drei Pisten und zwei Talabfahrten

Wenn es dann doch einmal etwas zu kalt wird, was leicht sein kann, da die Temperatur manchmal bis unter -10° C reichen kann, ist der ideale Weg, sich beim Gasthof Stöcklalm oder dem Alpengasthof Hochsöll mit einer Pressknödelsuppe und einem heißen Kakao oder Tee aufzuwärmen.

Der Lift „Hexn6er“ und seine zwei Abfahrten sind der perfekte Ort, um einmal richtig Gas auf der Piste zu geben, entweder auf der kürzeren und steileren Abfahrt direkt unterm Lift oder vorbei an der Angereralm (kein Gasthof) und über die Söller Mittelstation bis zum Einstieg. Später dann noch eine Fahrt mit der kurzen „Hans im Glück“-Gondel. Auf dieser Piste ist ein aufregender kurzer Funpark zu finden und darunter ein Geschwindigkeitsmesssensor, der einem genau seine Geschwindigkeit anzeigt. Auf diesen drei Pisten und zwei Talabfahrten im schönen Söll in Tirol ist für jeden etwas dabei.



MARA KÜCHL

No fall damage on a powder day.

Bilder: Mara Küchl